

09.12.2020

## **Pflanzkübel in der Innenstadt weihnachtlich schmücken**

Der Rudolstädter Boulevard erstrahlt bei Einbruch der Dämmerung durch die schönen Lichterbögen in einem weihnachtlichen Licht.

Einzelhändlerin und Vorstandsmitglied des Stadtring Rudolstadt e. V. Ilona Wenig war aufgefallen, dass die Pflanzkübel vor den Geschäften in diesem Jahr sehr verwaist aussahen. Daher ergriff sie die Initiative in Zusammenarbeit mit dem Stadtring, dem Citymanagement Rudolstadt sowie dem Rudolstädter Bauhof die Kübel schnell und unkompliziert mit Tannenzweigen, die Ilona Wenig aus ihrem Garten zur Verfügung stellte, zu bestücken. Rudolstädter Bürger und Innenstadthändler sind nun aufgerufen die Zweige weihnachtlich zu schmücken. Gemäß der Aktion „Das weihnachtlichste Rot“ als Initiative des Citymanagements Rudolstadt sollen rote Schleifen, Kugeln oder Sterne die Zweige zieren. Alle Informationen zur Aktion gibt es im Internet unter [www.citymanagement-rudolstadt.de](http://www.citymanagement-rudolstadt.de).

### *Presse- und Öffentlichkeitsarbeit*

Bildunterschrift:

Ilona Wenig geht mit gutem Beispiel voran und schmückt den Pflanzkübel vor ihrem Geschäft in ein weihnachtliches Rot. Foto: Michael Wirkner